



UNABHÄNGIGE BÜRGER BACHGAU

NACHRICHTEN AUS DEM BACHGAU

Bäume – die grüne Klimaanlage im Ort

Schon seit geraumer Zeit setzen wir uns für mehr Bäume im Ort ein. In Zeiten von Klimawandel und Artensterben wird ihre Bedeutung als grüne Klimaanlage im Ort und Lebensraum für Insekten und Vögel immer wichtiger.

Bäume sind Klimaschützer, sie produzieren Sauerstoff und verbrauchen dabei das klimaschädliche CO².

Bäume sind Staubfilter. Sie filtern mit ihren Blättern vor allem Grobstaub und andere gesundheitsschädliche Stoffe aus der Luft und sorgen so für ein gesundes Wohnumfeld.

Bäume sind Schattenspendler. Sie bremsen durch Beschattung tagsüber das aufheizen asphaltierter Flächen.

Bäume sind Luftbefeuchter. Sie verdunsten an heißen Tagen bis zu 400 l Wasser und entziehen dabei der umgebenden Luft Wärme.

Bäume sind Lärmschlucker. Sie können mit ihren dicht belaubten Kronen vor allem im Sommer Schallreflexionen zwischen Gebäudefronten abschwächen.

Bäume bringen Natur in den Ort. Sie bieten Lebensraum für viele Insekten und Vögel.

Und – Bäume tun Körper und Seele gut. Sie sorgen für einen hohen Wohn- und Freizeitwert im Ort. Sie lassen uns und unsere Kinder den Wechsel der Jahreszeiten hautnah miterleben und bieten vielfältige Spielmöglichkeiten und spannende Naturerfahrungen direkt vor der Haustüre.

Ein Sprichwort sagt: *„Die beste Zeit einen Baum zu pflanzen war vor zwanzig Jahren. Die nächstbeste Zeit ist jetzt“.*

Die Zukunft denken – Jetzt handeln!